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第６９０回例会（第２９回例会） ２０１７年３月１３日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30 ～
会長◎金子　修
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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎古澤利治　会報・広報委員長◎後藤卓也　委員◎結城佳紀　伊藤秀有　

金子会長挨拶 プログラム

幹事報告

ニコニコBOX

　皆様こんばんは。先週は、出張とはいえ、例会
を欠席しまして大変御迷惑をお掛けしました。松
岡副会長には、代役を務めて頂きありがとうござ
いました。
　本日のプログラムは、次年度の会長・幹事担当
例会で｢次年度補助金関連｣となっております。昨
年度は、申請はしたものの地区審査で却下され、

今年度は特に良いアイデアが無く他のクラブに有効に活用し
て頂きましょうと言うことで申請は致しませんでした。しか
しながら、次年度は良い案があるようです。後程、荒井会長
エレクト・後藤副幹事からお話をお願いします。
　さて、昨日は上山RCの60周年記念式典に出席して参りまし
た。上山RCは2800地区で２番目に古いクラブで会員数は、
ピーク時57名でしたが現在は、17名との事でした。しかしな
がら、コンパクトで身の丈に会った良い記念式典であったと
思います。参加頂きました４名の方、大変お疲れ様でした。
　それからもう一つ皆様にお知らせしたい事がございます。
3月10日に荒井エレクトの会社であります三條物産株式会社
創業70周年の祝賀会についてです。私はイブニングRCの代表
として出席して参りました。上山の古窯を貸し切りでの開催
というのもびっくりしましたが、多数のそうそうたる来賓の
方々にも驚きました。また、山形交響楽団のフルオーケスト
ラのコンサートが開催され、演奏を堪能させて頂きました。
しかし、何より素晴らしかったのは、荒井社長の挨拶でした。
400名以上の方が会場にいましたが、全員シーンとして聞き
入っておりました。
　私が感じたのは、経営者の危機感というのは２種類有り、
一つは直面する危機的状況に対して「どうしよう！」……
“不安” からくる危機感で、もう一つは、自社のあるべき姿
と現状を比較して「これではまだまだだ！」…… “不足” か
らくる危機感であり、私の事務所は、前者であり、荒井エレ
クトの会社は後者ではないかと推測されました。勿論、後者
が正しい危機感であり、荒井エレクトは将来を見据え経営さ
れている事が判りました。このような山形を代表する会社の
代表者が当クラブのメンバーである事に誇りを感じました。
次年度は、イブニングRCも飛躍の年になると思います。

　第690回例会は、最初の次年度事業であるクラブフォーラ
ム・次年度補助金関連説明でした。最初に荒井会長エレクト
から「第６回東日本大震災復興支援　気仙沼さんま祭り」を
次年度地区補助金として申請するに至った経緯の説明があり、
続いて後藤次年度幹事・大竹次年度国際奉仕大委員長から詳
細の説明がありました。申請の採択に向けて次年度役員の奮
起に期待いたします。

　荒井稔さん、浦山ゆう子さん、大竹隆さん、金子修さん、
須藤吉実さん、中村祐一さん、結城恒彦さんからニコニ
コをいただきました。
◆出席報告

クラブフォーラム（次年度補助金関連）

●先週3/12（日）、上山温泉 月岡ホテルにて、上山RCの創立
60周年記念式典が開催され、当クラブからは金子会長はじ
め、天口パストガバナー補佐、荒井エレクト、須藤次年度
ガバナー補佐、後藤副幹事、私の計６名で出席してきまし
た。出席頂いた皆様、大変お疲れ様でした。
●来週3/26（日）、天童温泉 滝の湯ホテルにて、天童RCの創
立60周年記念式典が開催されます。当クラブからは金子会
長のみの出席となります。会長宜しくお願いします。
●３月日程のご連絡です。
　来週の3/20（月）は春分の日のため休会です。お間違えの
ないように。
　翌週の3/27（月）はプログラム委員会の担当例会で映画鑑
賞及び親睦例会です。17:45フォーラム集合、18:00 ～の上
映です。題名は「サバイバルファミリー」となっています。
そして、20:30より和楽さんに移動しての親睦例会となって
おります。締め切りは3/21です。
　翌週の4/3（月）は親クラブでもある山形南RCとの合同例
会です。
　プログラム・親睦委員会が担当となって、ソムリエによる
ワイン講座や両クラブ対抗の聞きワイン大会など楽しいア
トラクションも企画して準備頂いています。会員の皆様も
何とか20人以上の実出席にご協力頂けます様よろしくお願
い致します。締め切りは3/27です。

18:30 開会点鐘 金子会長
18:31 ロータリ―ソング（我等の生業）  
18:33 会長挨拶 金子会長
18:36 幹事報告 鈴木幹事
18:37 委員会報告  
18:40 いただきます
18:55 ニコニコボックス 結城委員長  
    
19:00 次年度補助金について 荒井会長エレクト・後藤副幹事
19:25 出席報告 服部会員
19:27 閉会点鐘 金子会長

音山和宣会員が、ポール・ハ
リス・フェロー表彰を受けま
した。
おめでとうございました。


